



- 3つのKを達成しよう
- 活躍しよう
- 基礎・基本をしっかり身に付けよう
- 健康な心と体を育てよう

1学期を終えるにあたって

4月8日の入学式・始業式から71日。今日で1学期が終了します。保護者・地域の方々のご協力のおかげで、順調に教育活動を進めることができました。

6月29日～7月1日にかけて、3年生が京都・奈良に修学旅行に行ってきました。

奈良公園で鹿を触ったり、清水の舞台から見る景色に感動したり、おしゃべりやカードゲームをしたりと、3年生は3日間充実した時間を過ごしました。帰りの新幹線やバスの中では、「修学旅行も終わるのか」と、いよいよ終りを迎える修学旅行を惜しむ声が上がっていました。

修学旅行で3年生が泊まったのは、聖護院御殿荘という宿です。京都の中心部からは少し離れていますが、庭園を中心に部屋が配置されている落ち着いたたたずまいの宿舎です。1・2年生の皆さんの宿泊場所も同じ御殿荘となる予定です。楽しみにしていてください。

その素敵な宿での3年生の過ごし方を紹介します。右の写真は、朝起床前の部屋の入口にあったスリッパの様子です。どの部屋を見ても、写真のようにきちんと整えられていました。「一事が万事」とことわざにある通り、その他の場面でも、食事の際には早く食事場所に着いた人が他の班員のお茶を入れていたり、常に時間前行動を意識して動いていたり、誰かがみんなの前で話し始めると当たり前のように集中したり（静かにしてくださいという注意を、修学旅行中に聞いた記憶がありません）集団として本当に感心するような3年生の動きでした。



それは、何となくそうなったのではなく、

●修学旅行に行くまでの準備は時間がかかったけど、修学旅行は一瞬に感じました。

という実行委員さんの感想の通り、実行委員会を中心とした周到な準備と計画があったからです。

●実行委員をやって、皆をまとめることやイベントの運営をすることの難しさを感じた。

いくら仲間とはいえ、100人以上の人を動かすのだから大変だったと思います。それでも

●中学生で1度しかない修学旅行で皆の役に立ててよかったです。

そんな思いで取り組んでくれていたのです。さらに、別の実行委員さんからは

●学年・クラスの仲を深められた、とても良い行事だったと思います。この後も合唱コンクールなどの行事があります。学年全体で協力し、行事を大成功させましょう！

と、次の行事を見据えた意見もあり、まだ夏休み前ですが、2学期が楽しみになりました。

さて、明日から44日間の夏休みが始まります。いつもより少し心の余裕も生まれてくることと思います。家族や地域の一員であることを自覚し、家庭や地域での生活も充実させてください。夏休み中、部活動など以外は基本的に自分で自由に使える時間です。今自分にできることは何か考え、そのことにしっかりと取り組んでほしいと思います。

保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。夏休み中、子供達は家庭・地域で生活する場面が多くなります。そうした子供達を、あたたかく見守っていただけすると幸いです。